



09.12.2015 – 16:35 Uhr

ikr: Treffen mit der VPBank

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer traf sich am Mittwoch, 9. Dezember, mit Vertretern von Verwaltungsrat und Geschäftsleitung der VPBank. Im Zentrum des Gedankenaustausches standen vor allem aktuelle Finanzplatzthemen sowie die generelle Entwicklung der Bank. In seiner Funktion als Justiz- und Wirtschaftsminister ist Thomas Zwiefelhofer sehr am Dialog mit Finanzplatzakteuren interessiert, um auf aktuelle Entwicklungen eingehen zu können. Gleichzeitig war auch die Finanzierung von KMUs oder StartUps ein Diskussionsthema. Diesbezüglich besteht ein enger Konnex zwischen Wirtschaftsstandort und Finanzplatz. "Die Finanzierung von KMU's und StartUps bietet auch Chancen für die liechtensteinischen Banken. Es wäre begrüßenswert, wenn diesbezüglich noch mehr lokales Potential genutzt werden könnte.", hielt Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer fest.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft
Simon Biedermann, persönlicher Mitarbeiter des
Regierungschef-Stellvertreters
T +423 236 76 68

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100781661> abgerufen werden.